
 

 

 

  

   

     

 

 

   

   

 

 

  

  

 

  

Intelligente Fußgängerampeln 

Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen und Bezirksräte der Die Wiener Volkspartei 

Mariahilf stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 30. Juni 2022 gemäß § 24 GO-BV 

folgenden 

Antrag 

Die Bezirksvertretung möge beschließen, die zuständigen Stellen des Magistrats der 

Stadt Wien (u.a. MA 33, MA 46) im Zusammenwirken mit der Bezirksentwicklungs-

und Mobilitätskommission zu ersuchen, über den Stand der Umstellung von 

Druckknopfampeln auf „intelligente“ Fußgängerampeln in Mariahilf zu berichten. 

Begründung 

Im Juni 2019 wurde seitens der MA 33 bekannt gegeben, dass die rund 200 

wienweiten Druckknopfampeln sukzessive durch „intelligente“ Fußgängerampeln 

ersetzt werden. In der Kommission soll erörtert werden, welche Umstellungen in den 

letzten drei Jahren vorgenommen wurden bzw. welche noch geplant sind. 

Maria Blazej 


